

# Wechsel im ZIZ

**Impfzentrum** Privater Dienstleister übernimmt Sanitätsdienste.

**Rot am See.** Das Landratsamt hat die Sanitätsdienste im Zentralen Impfzentrum (ZIZ) in Rot am See, die bisher durch das DRK erbracht wurden, an einen privaten Dienstleister vergeben. Konkret geht es um zwei Stellen, die für die Betreuung der Impflinge im Beobachtungsraum zuständig sind.



Die Koordination im ZIZ und die mobilen Impfdienste werden weiterhin durch das DRK sichergestellt, teilt das Landratsamt weiter mit. Der Wechsel zum privaten Dienstleister sei erfolgt, um die Leistungsfähigkeit des DRK in allen anderen Bereichen langfristig aufrechterhalten zu können. Die Sanitätsdienste im Kreisimpfzentrum in Wolperts- hausen werden unverändert vom DRK wahrgenommen. *hof*